



Mandat citoyen

Assemblée citoyenne concernée

(Corcelles-Cormondrèche, Neuchâtel Nord/Sud/Est/Ouest, Peseux, Valangin)

Corcelles-Cormondrèche

Titre du mandat

Mettre la rue de la gare à 30km/h

Mandant-e-s

Mascle Sarah

Commentaires

Bonjour à tous,

Habitante de Corcelles à la rue de la Gare, je souhaite demander de changer la vitesse autorisée actuelle.

La rue est très fréquentée et les automobilistes roulent beaucoup trop vite et font peu attention, notamment en arrivant vers les passages piétons.

Autant pour les familles, les propriétaires de chiens et personnes seules à pied, il faut faire preuve d'une très grande vigilance avant de traverser.

Merci d'avance pour votre collaboration et bonne journée.

Date et lieu

Neuchâtel, le 26 janvier 2026



Résumé du mandat, explications

Mettre la rue de la gare à 30km/h depuis la sortie du giratoire en haut jusqu'au carrefour en bas de la gare.

Annexe(s) éventuelle(s)

